VidayEstilo

## Inicia campaña para acercar la wikilengua a los estudiantes.

Aumentar A Reducir 🖾 Enviar Nota 🖺 Imprimir

MADRID, España(EFE)

La Fundación del Español Urgente (Fundéu BBVA) ha iniciado, coincidiendo con el comienzo del curso escolar, una campaña para acercar la Wikilengua, un espacio en Internet sobre el uso práctico del español, a los centros de enseñanza de nuestro país.

La Fundación del Español Urgente, que patrocinan la Agencia EFE y el BBVA, y que trabaja con el asesoramiento de la Real Academia Española, pretende con esta campaña que los estudiantes de todos los niveles, desde la primaria a la superior, conozcan la Wikilengua y la manera de sacarle provecho, no solo como un instrumento de consulta, sino como un medio para iniciarse en el uso de los sitios colaborativos de la web 2.0.

En estos espacios colaborativos, los usuarios, además de leer, pueden participar y formar parte de una comunidad, en este caso interesada en la lengua española y su desarrollo, según explica la Fundéu BBVA en una nota que ha hecho pública hoy.



La Fundación del Español Urgente, promotora de este sitio de contenido libre y abierto, con licencia de Creative Commons y, por tanto, con el sello de obra cultural libre (Free Cultural Works), está convencida, según su director Joaquín Muller, de las posibilidades que la Wikilengua del español (www.wikilengua.org) tiene como herramienta didáctica.

La campaña, que se centrará en la organización de cursos sobre el manejo de este instrumento dirigidos a los docentes, también considera la participación en todo tipo de encuentros sobre lengua, como el que va a organizar la Universidad de Granada en esta ciudad el próximo mes de noviembre, dentro de las XIV Jornadas sobre la Enseñanza de la Lengua Española, y en el que intervendrá el creador y coordinador de la Wikilengua, Javier Bezos.

Esta campaña empieza cuando la Wikilengua del español alcanza no solo los tres millones de páginas vistas desde que se presentó en enero de este año, sino también la visita de un millón de navegantes y la creación de más de un millar de páginas elaboradas por los colaboradores.

Nota Publicada: 16/10/2008 19:01

Califica esta nota: Muy interesante Interesante Poco interesante Nada interesante Califica

**Asesoramiento legal** En Legálitas solucionamos sus

Condes despacho juridico abogados en valencia y gandia problemas de verdad. Urgencias www.contratar-legalitas.es

Asemap Abogados Autonomos desde 59 € al mes mercantil,civil ,patentes y marcas. Asesoria Bufet de Abogados

Garcia del Rio & Larrañag Abogados practicas de energia Infraestructura y arbitraje

v v

Anuncios Goo

Se el primero en comentar esta nota.

Envía un comentario

## ¿Desea comentar esta nota?

Regístrese gratuitamente o ingrese a su cuenta si ya es un miembro.



- Matan de un balazo a mujer embarazada
- Se "esfumó" el peligroso secuestrador y homicida
- El semen hace felices a las mujeres
- Abandonan a bebé junto a Procuraduria del
- Temblor de 6.6 en el DF
- Atropellan a una persona en calzada De las **Américas**
- Deja 5 muertos tiroteo en Tijuana
- Macabro museo exhibe cadáveres de asesinos y fetos deformados
- Vuelca pick up en el puente Independencia
- "Enamorados" con Air Supply

Notas Relacionadas









Contáctanos



Directorio

Nuestra Empresa

Principios y Compromisos Éticos

Misión